

La Mayenne pèlerine

Newsletter N°1 de Compostelle 53 et autres chemins



Combien de mayennais sont partis en 2018 sur les chemins ? Nous en connaissons tous. Ils sont partis rejoindre la cohorte des 30 000 cheminants annuels des chemins de Compostelle, ou ils ont pris la direction du Mont Saint Michel, de Tours, d'Assise, du chemin qui sommeillait au fond d'eux... Et nous les avons vus revenir, la peau hâlée, le sourire prenant toute la place sur le visage rayonnant, la joie dans le cœur, le regard clair.

Il y a un an, j'étais de ceux-là. L'envie forte de prolonger cette fraternité vécue pendant la pérégrination m'a conduite à ouvrir l'association mayennaise de Compostelle et des autres chemins.

L'enthousiasme partagé des personnes rassemblées pour en poser les fondements traduit cette aspiration à mettre en œuvre le partage de cette expérience si profonde. Merci à tous. Ultréa !

Béatrice Bordeau
Présidente

Que s'est-il passé ?

Après les 2 réunions de lancement de l'association, que s'est-il passé ?

15 juin : Réunion du conseil d'administration, constitution des commissions.

25 juin : Réunion du bureau.

11 juillet : Enregistrements des statuts à la préfecture.

8 août : Réunion de la commission balisage avec les amis de St Jacques de Compostelle en Anjou.

22 août : Ouverture du compte bancaire, dépôt des premiers chèques d'adhésions, souscription d'une assurance.

4 septembre : Dépôt du dossier de demande d'une subvention de lancement auprès du conseil départemental de la Mayenne.

5 septembre : réunion avec l'office du tourisme des Coëvrons pour la mise en œuvre du chemin de Saint Martin.

24 septembre : réunion du bureau. Finalisation du logo et des outils de communication. Préparation des futures manifestations.

Les objectifs, les évènements

Nous tissons patiemment notre toile dans le paysage mayennais. Les contacts s'établissent avec les mayennais, les différents partenaires du territoire, les associations du patrimoine, les associations de Compostelle, de Saint Martin, du Mont Saint-Michel des départements voisins.

Nous voulons prendre le temps de faire connaissance et de mettre en place des relations durables pour que nos actions se fassent en cohérence avec les différents acteurs. Des réunions sont programmées dans le courant de l'automne.

Dans cet objectif, nous avons décidé de mettre en lien nos deux marches de l'automne avec les associations voisines qui nous soutiennent.

Dimanche 7 octobre avec les amis de Saint Jacques de Compostelle en Anjou, rendez-vous au Pont de Cé pour une marche - témoignage.

Au programme, marche le matin, pique-nique sorti du sac, puis les témoignages des marcheurs pèlerins de l'année 2018.

Dimanche 11 Novembre avec les amis de Saint Jacques de Compostelle en Sarthe, rendez-vous à Saint Pierre sur Orthe pour une marche-témoignage mayennaise. Le programme est similaire au 7 octobre. La marche sera animée par l'association des amis du patrimoine d'Erve et d'Orthe.

Pratique : Pour ces journées qui sont une première, vous pouvez vous inscrire à l'adresse de l'association compostelle53.autreschemins@gmail.com. Des précisions seront apportées et le covoiturage pourra s'organiser.

Venez nous rejoindre : pour que cette association prenne corps, elle doit être soutenue par des adhérents qui versent une cotisation. Elle a été fixée à 15 €/ personne et 20€/couple. La cotisation versée va courir sur l'année 2018-2019.

A bientôt sur les chemins.